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Abstract (en)
An electrical switching device has a detachable latching device, comprising a plurality of elements, for opening or closing the electrical contact
system. According to the invention, at least one element (1) of the latching device extends directly or by means of a hinged additional element into
a closed container (2). The latter is filled with an electroviscous fluid (3), whose viscosity is influenced by electrodes (4a, 4b) generating an electric
field. The two examples show a switching mechanism, having electronic latching, and a bounce suppressor. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein elektrisches Schaltgerät weist eine lösbare, mehrere Glieder umfassende Verklinkungseinrichtung für das Öffnen oder Schliessen des
elektrischen Kontaktsystems auf. Gemäß der Erfindung erstreckt sich wenigstens ein Glied (1) der Verklinkungseinrichtung direkt oder vermittels
eines angelenkten Zusatzgliedes in einen geschlossenen Behälter (2). Dieser ist mit einer elektroviskosen Flüssigkeit (3) gefüllt, deren Viskosität
durch ein elektrisches Feld erzeugende Elektroden (4a,4b) beeinflußt wird. Die beiden Beispiele zeigen ein Schaltschloß mit elektronischer
Verklinkung sowie eine Rückprellsperre. <IMAGE>
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